



むらまつ

令和 7 年 6 月 3 日
東海村立村松小学校
TEL029-282-4885
児童数 259 名
No 3

学校ホームページ⇒



令和 7 年度 第 4 4 回 お世話になりました

5月24日（土）、子どもたちが楽しみにしていた第44回運動会を実施いたしました。2週間の練習期間は天気が不安定な日が多く、毎日空を見上げ、天気予報とグラウンドの状態を確かめながら練習を行う毎日でした。それでも一生懸命練習し、協力しながら準備を進めた子どもたち。運動会当日は、「仲間を信じてあきらめない 全力つくそう 運動会」のスローガンのもと、最後まで頑張ることができました。特に、本校自慢の応援合戦では、紅組も白組も、全学年の児童が団結し、精一杯声を出して自分たちを鼓舞するだけでなく、相手に惜しみないエールを送る姿が見られ、その真剣な表情や一生懸命さに胸を打たれました。各学年の競技や表現活動も、輝く笑顔と歓声にあふれ、子どもたちにとって楽しく充実した一日になったことと思います。早朝より準備に当たってくださったおやじの会の皆様をはじめ、保護者の皆様、地域の皆様からのお力添えと、たくさんの拍手、温かいご声援をいただき、本当にありがとうございました。

開会式



村小ハリケーン



イモゾーリレー



チエッコリ玉入れ



大玉送り



南中ソーラン



唱タイム

応援合戦



子どもたちの命を守るために **緊急時対応研修** を実施しました



朝「行ってきます」と家を出て登校してきた子どもたちを、無事「ただいま」と家に帰すことは、我々教職員にとって最も大切なことだと考えています。学校事故の未然防止に努めながら、学校で起こる可能性のある緊急事態に備えて、様々な場面を想定し、教職員の緊急時対応研修を行っています。今年度の第1回目は、子どもが心室細動等を発症した場面を想定し、「誰が」「何を」「どのように」「どんな順番で」対応すればいいか、実際に動いてみるシミュレーション研修を行いました。



アクションカードを使って、緊急対応の内容や順番を確認し、役割を分担しました。



胸骨圧迫の実技を行いました。手の組み方や、力の加減、押し込む深さや押すペースを確認し合いました。



低・中・高学年のブロックに分かれて、意見交換をしながら研修を進めました。記録を取り、振り返りを次の研修に生かしていきます。



地域の皆様に支えられて

6月1日（日）は、早朝より、まさきフレッシュ会の皆様が、ビオトープの除草作業を行ってくださいました。長く伸びて生い茂っている草を、刈払い機で短く刈り揃えていただきました。ビオトープでは、6月末に親子ホタル観察会も予定されています。きれいに整備していただき、ありがとうございました。



1・2年生 学校探検

5月19日（月）は、生活科の学習で、1・2年生が学校探検を行いました。2年生が1年生に、優しく丁寧に説明をしながら、学校の中を案内してくれました。1年生も目を輝かせ、2年生に質問しながら見学を楽しんでいました。

